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Entrevista do Presidente da República 

Presidência da República 

Secretaria de Imprensa 

20/05/2008  Visite o site da Secretaria: http://www.imprensa.planalto.gov.br 

Entrevista coletiva concedida pelo Presidente da República, Luiz Inácio 

Lula da Silva, após cerimônia de assinatura de atos relativos a obras do 

PAC na Baixada Santista 

Santos-São Paulo, 20 de maio de 2008 

 

 

Jornalista: (inaudível) 

 

Presidente: Primeiro eu vou deixar claro – quero aproveitar esta oportunidade 

– que não partirá do governo e não haverá por parte do governo qualquer 

iniciativa para que o Congresso Nacional aprove qualquer imposto. É um 

problema do Congresso Nacional. O governo federal perdeu a CPMF em 

dezembro do ano passado, estamos trabalhando sem CPMF. Agora, a única 

coisa que eu acho é que se o Congresso Nacional quer regulamentar a 

Emenda 29 e aumentar o dinheiro para a Saúde, é importante que os 

companheiros pensem em como aumentar o dinheiro para a Saúde sem ter 

uma nova receita. Para nós, ela foi aprovada por unanimidade no Senado, a 

Câmara tem que votar e eu só espero que as pessoas pensem na Emenda 29, 

mas pensem, sobretudo, que só é possível aumentar a despesa se aumentar a 

receita.  
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